

PRESSEMITTEILUNG

FIDUKA Vermögensverwaltung 2016 erneut „summa cum laude“

Wie seit vielen Jahren, so hat auch für 2016 die HANDELSBLATT Elite Report Redaktion der FIDUKA die höchste Auszeichnung verliehen. Bei ihrem jährlichen Test der Vermögensverwalter im deutschsprachigen Raum kamen von insgesamt 362 erfassten Instituten nur 30 in die Spitzengruppe mit „summa cum laude“!

FIDUKA ist eine der traditionsreichsten Vermögensverwaltungsgesellschaften, 1971 gegründet und jahrzehntelang geprägt durch Andre Kostolany und Gottfried Heller. Zu ihren Kunden zählen Private, Unternehmen, Stiftungen, Ordensgemeinschaften und Institutionelle Kunden.

Marco Herrmann, Geschäftsführer und CIO der FIDUKA, sagte in einem Pressegespräch: „Meine Kollegen und unser ganzes Team freuen sich sehr, dass die intensive Arbeit für unsere Kunden und die überdurchschnittliche Performance unserer Vermögensverwaltungen und Fonds eine so tolle Auszeichnung und Anerkennung findet. Wir werden auch in dem nicht leichten wirtschaftlichen Umfeld 2016 wieder für eine gute Performance für alle unsere Kunden kämpfen!“

München, im Dezember 2015
FIDUKA-Depotverwaltung GmbH

